
令和 3年 6月 21日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナの対応について、ワクチン接種が加速

していますが、何でも 1年間、抗体が持たないとか。ええって思いますが、イ

ンフルエンザも毎年接種するし…言われてみれば、納得のような、そうでない

ような。1回でも打てば重症化はかなり減るとか。まずは良しとしましょう。

市内の情報を頂きました。 

ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。 

  

  

各務原市介護保険サービス 事業者協議会 

会長 稲垣様 

  

いつもお世話になります。この度「各務原市高齢者虐待対応研修会」を企画し

ました。 

居宅介護支援事業所のケアマネジャーさんにご連絡をお願いします。また、例

年開催しております「高齢者虐待対応事例の報告会」は令和３年１２月ごろの

開催を予定しています。 
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